

Elfriede Reisinger, geb. Hagenauer,
Mitglied der Malgruppe Arge Ottwald



Wohnhaft in Ottensheim.

Seit Schulzeit ist Malen und Zeichnen ein Hobby.

Kindheitserinnerungen: das Papier war spärlich – gekritzelt wurde oft an den Seitenrändern von Zeitungen und auf Kuverts, schönste Geschenke waren Malbücher, eine neue Packung Jolly-Stifte und Wasserfarben. Bildnerische Erziehung – allgemein die kreativen Fächer - waren die Lieblingsstunden in der Schule.

Vor ca. 40 Jahren einige Hinterglasbilder gemacht-, dann folgten Glas- und Keramikmalerei – Kurse bei Frau Dumfart, Seidenmalerei, Töpfern und schließlich vor gut 20 Jahren das Aquarell.

Begonnen hat es in einem VHS-Kurs in Puchenau bei Sonja Freudenthaler und später kam es zur Gründung der Malgruppe Ottwald durch Christian Stierschneider. Diese Gruppe trifft sich auch heute noch im Herbst und Frühling zu gemeinsamen Malabenden.

Malseminare in Linz bei Fr. Peischl und Puchberg bei Franz Weiss und Christian Eckler, weiters Siebdruckkurs bei Fr. Merl.

Die Werke bestehen hauptsächlich aus Aquarell sowie Mischtechnik und zeigen Landschaften, Menschen und Stilleben. Inspirationen finden sich im Alltag, in der Natur und natürlich im Urlaub.

Eine Freude und Überraschung ist es immer wieder, wie sich Farbverläufe ergeben und nach kurzer oder längerer Zeit ein Bild entsteht.

Auch Techniken mit Tinte, Kohle, Pastellkreide und Acryl kann man mit Aquarell wunderbar kombinieren und es ist immer wieder interessant, welche Effekte erzielt werden.

Neben dem Beruf als Vertragsbedienstete in der oö Landesbibliothek und als Mutter von drei Kindern mit Haus und großem Garten fand sich doch immer wieder etwas Zeit zum Malen.

Seit einem Jahr etwas mehr Zeit für die Kunst und die Bilder zu präsentieren.